

## Souffrances et injustices : un cri dans le silence

Me détacher de toi

Prendre mes distances

Impossible !

Impossible quand j'entends la douleur de ton peuple

Impossible quand je te vois agoniser, mourir, réduit à cendres

Impossible quand je pense à la férocité des uns et à la lâcheté des autres.

Mon peuple est anéanti

Mon peuple est enseveli vivant sous les décombres

Mon peuple ne résiste plus, il subit.

Il subit la haine, la violence inouïe, l'enfer sur terre.

Depuis 50 ans, il souffre et agonise à grand feu.

L'abîme semble sans fin, toujours plus violent, toujours plus profond, traumatisant.

Que reste-t-il ?

Un peuple qui crie son « pourquoi »

Un peuple qui porte sa croix

Un peuple qui persévère dans la foi.

*Myriam Barbara-Ziadé, d'origine libanaise,*

*a quitté le Liban en 1990 après y avoir vécu 15 ans de guerre*